

Vous êtes une association, une école ou toute autre structure citoyenne, devenez porteur de projet citoyen pour l'École des Mines de Saint-Étienne! Une opportunité de participer à la formation de nos élèves-ingénieurs.

Initier, développer la citoyenneté de jeunes de 20 ans

Lors de la 1^{re} année du cursus Ingénieur Civil des Mines, nos étudiants doivent réaliser un **Projet Citoyen** en favorisant l'action et le travail en équipe, dans le cadre des enseignements en management de projet et management relationnel.

Le projet citoyen n'engage pas forcément à une mission d'ordre technique, même si les élèves sont en école d'ingénieur.

Participer aux Projets Citoyens vous apporte une aide dans la réalisation de vos activités.

Le projet citoyen est une collaboration entre vous, les étudiants et Mines Saint-Étienne.

Votre projet sera pris en main par un groupe de 6 à 12 étudiants qui disposent d'une centaine d'heures dans leur emploi du temps pour le réaliser : soit 600 à 1200 heures consacrées entièrement à votre projet citoyen!

Les étudiants choisissent leur projet parmi ceux sélectionnés par les enseignants.

Les projets peuvent être en lien avec les sciences, le social, l'humanitaire, l'éducation ou la culture et sont de type varié : étude de terrain, création technique, événementiel, animation, communication, exposition, intervention en classe...

Pour mener à bien leur mission, chaque groupe est encadré par un enseignant de l'école et est accompagné par des experts en management de projet et en management relationnel.

Objectifs de l'équipe projet

Identifier vos attentes et y répondre Savoir mettre en œuvre les outils de management de projet Aboutir à la réalisation concrète du projet en accord avec yous

Les équipes participent à un concours où les meilleurs projets sont primés.





Comment participer?

Notre démarche vous intéresse, vous avez un projet qui vous tient à cœur, vous êtes prêts à ce qu'une équipe d'étudiants lui donne un coup de pouce ? Que ce soit pour réaliser une étude, un prototype, organiser un événement ou des ateliers pédagogiques, contactez-nous!

Si votre projet est retenu par une équipe d'étudiants, vous deviendrez alors leur « partenaire » et le projet citoyen se fera en étroite collaboration avec vous. Vous serez ainsi au cœur de la démarche pédagogique mais aussi acteur de votre projet. Comme tout « partenaire normal », vous serez impliqué dans l'avancement des travaux, au travers de réunions, de comités de pilotage mais également dans l'évaluation finale du rendu de nos étudiants.

Les projets se déroulent en deux phases : de fin octobre à janvier pour l'étude des besoins et le cadrage du projet puis de février à mi-juin 2024 pour l'exécution.

Nos élèves n'étant pas forcément titulaire du permis de conduire ou ne disposant pas de véhicule, il est nécessaire que la réalisation du projet soit à moins d'une heure en transport en commun de Mines Saint-Étienne.

Nous attendons de vous une participation à la rencontre partenaires, aux 4 comités de pilotage, aux réunions organisées par l'équipe pédagogique, et d'être réactif aux demandes des étudiants.

Date limite de soumission des projets : 16 juin 2023

























